



最後の日までがんばる気持ちで！

いよいよ3月に入り、卒業・修了の日まで一ヶ月を切りました。6年生は2月下旬から卒業式練習も始まり、卒業にむけて気持ちも高まっています。5年生も加わっての練習では少しずつ緊張感も増してしっかりとした姿勢で臨みんでいるようです。

残り少なくなったこの学年での学校生活を充実させるようがんばっていってほしいです。

参観日 お世話になりました

2月16日（金）に4～6年、20日（火）に1～3年と参観日を実施しました。多くの皆様に来校していただき、本当にありがとうございました。

参観授業では、それぞれの学年での学習のまとめとしての発表をしていました。国語で学習した「自分の選んだ漢字」、一年間を通して取り組んだ「米づくりに関する内容」、自分の成長を感じさせる内容など、一つ一つ工夫された内容の発表で、児童一人一人が堂々とした姿で発表を行っていました。



家族に自分のがんばりや成長を見せることができました。

また、学級懇談では一年間のまとめを学級担任が行うとともに、これまでの子どもたちの成長を感じる話も伺うことができました。

さらに、その後に環境美化活動にも取り組んでいただき、ふだんは清掃しづらい箇所をきれいにしていただき、本当にありがとうございました。お忙しい中、多くの皆様に本当にお世話になりました。



学校運営協議会を行いました

2月20日（火）に第3回学校運営協議会を行いました。

今回は、ふだんの学校や様子や地域での児童のすごし方などとともに、保護者・ご家族の皆様や児童の学校に関するアンケート結果やご意見・ご要望などをもとに、学校運営協議会委員の皆様にご意見を伺ったり、評価をしたりしていただきました。一年間を振り返り、次年度の学校経営ビジョンについても確認させていただきました。

本年度の取組でよかったです点や児童の成長している面などとともに、「児童どうしの関わり（上級生が下級生に何かを教える機会をもっと増やしても）、学校での授業や活動等への保護者や地域の関わり、保健指導の在り方（むし歯治療の取組）など」の課題もご指摘いただきました。

今回のご意見を参考に次年度の学校経営や教育活動などを編成していき、令和6年度の一年間を充実させていきたいです。委員の皆様には一年間ありがとうございました。これからもご協力よろしくお願ひいたします。

みんなですばらしい思い出が！

3月1日（金）にお別れ集会とお別れ遠足を実施しました。

前日の雨でどうなるか心配でしたが、天候に恵まれて校外にも出かけることができました。

一時間目はお別れ集会で、1～5年生から6年生にそれが趣向を凝らした感謝のメッセージや歌など、6年生からもお礼のメッセージがありました。各学年の心のこもった発表はすばらしかったです。さらに、クイズ大会では正解すると「やったー！」と大きな声を出して盛り上がる姿も見られました。企画・運営してくれた5年の運営委員会児童もしっかりと会を進めていました。本当にありがとうございました。



集会後は、1・2年は「校内での遠足」、3・4年は「原町公園」、5年生は「実習田・避難山」、6年生は「しらさぎ公園・長江公園」で楽しく遊んだり、散策したりして、すばらしい思い出をつくっていました。

この日は「弁当の日」で自分でつくったり、お手伝いしたりしたお弁当をおいしそうに食べる姿も見られました。ご家族の皆様にもご協力いただき、ありがとうございました。



全校児童で2万冊！ “ 21,135冊（3月8日現在）”

図書室での全校児童による本の貸出が“2万冊”を超みました。

この2万冊は年度当初からの目標で、児童一人一人が平均で40冊以上を読んだことになります。授業中や家庭での家読に取り組み、本に親しむことが以前より多くなってきています。本年度は通常の本の購入に合わせて、本を寄贈していただいたこともありました。

これからもたくさんの本に親しみ、読むようにしていってほしいです。